
 

                

 

     

 

                                      

   

                                 

日時：平成 27年 10月 8日（木）09：00～12：15   

場所：高幡不動尊客殿 第 13回実行委員会 9時より 

     15名出席（欠席 3名） 

理事会：11時 20分より 9名（欠席 1名）  

 

 

 

日時：平成 27 年 10 月 15 日（木）12：30～14：45    

会場：高幡不動尊客殿２階    司会：泊谷時男 

出席：25名（出席率 80.6％） 欠席：6名 

    配布資料 5枚 9頁を司会が確認（別途回覧資料

４枚、また関係者宛てのみの資料複数あり） 

 

 

 

菊香る秋晴れの良き日、七五三お参りの（多分孫と祖

父母４人の）微笑ましい光景に接し感動。昭和記念公

園のコスモスも満開。この素晴らしい天気が来月の五

周年記念式典当日にももたらされますよう皆様と共に

祈念したいと思います。 

 

 

                              

10名で 5,500円 （１名が２コイン、発表順に掲載） 

渋谷文雄：9 月 3 日、中国の勝利７０周年記念大会に 

出席し、天安門広場で軍事パレードを観てきました。

びっくりする事ばかりなのでコイン 2枚。 

小西弘純：５周年が近づいてきました。「たかが“特別

号”」？編集ですが、ここに来て緊張感と焦りが出て

きています。慣れている筈ですが、本番というのは

毎回の事ながら、この感触を楽しんでいます。 

篠原昭雄： 実行委員並びに会員の協力によっていよい

よ記念行事の実行の段階になりました。日野プロバ

スらしい盛会を期待しています。 

山本英次：昭和記念公園のコスモスが満開です。菊香

るこの時期に五周年記念行事が開催されることは誠

に喜ばしい事です。盛会を祈念してワンコインです。   

市川資忠：86歳になりました。月１～２回のゴルフ 

を楽しんでいます。    

奥  修兵：10月 8～9日と中央アルプスの千畳敷 

カールを中心に紅葉を楽しんで来ました。天候に

も恵まれ素晴らしい景色でした。また、葉わさび

蕎麦が絶品でした！   

後藤一郎：家内が友人 3 人と“光バンド”に感激し

て帰って来ました。ありがとうございました。  

久保正男：妻の一周忌も無事終わり、今はやっと（？）

ホッとした心境です。これからはゴルフ、将棋等

に頑張ります。よろしくお願いします。   

曺  一男：穏やかな秋の青空に感謝して。   

菊池昭雄：10月 30日で 84歳になります。    

 

 

 

・ 11月 19日開催の五周年式典案内状は、関係団体へ

のお届けないし郵便発送を完了した。   

・ 日野市立図書館50周年記念の浅田次郎氏講演は11

月 21日、詳細は「公報ひの」10月 1日号ご参照 

・ 八王子プロバス 20周年記念式典は 10月 18日開催 

当クラブより山本、大島、奥、中村、林、須山およ

び後藤一郎全日本理事の 7名が出席予定。 

・ 日野市民講座で当クラブが協賛しているヘルシイ

エイジング学会より感謝状とパンフレットが、「夢

ふうせん」より機関紙が、日野市文化事業協会より

感謝状が、「光バンド」よりパンフレットがそれぞ

れ届きました。今から回覧します。 

 

 

 

○例会委員会    小島康義委員長 

 例会出欠の早期連絡をお願いします。 

○情報委員会      矢野凱弓委員長 

プロバスだより 59号を本日発行。積み上げてきた

数字に満５年の重みを感じます。     

○会員委員会          澤田研二委員長 

クラブの標章も入ったお揃いのジャンパーが出来

平成２７年度（2015年度） 会長・山本英次 幹事・大島芳幸 

平成２７年１０月１５日 第５９回例会の記録等  クラブ第６年度第 04号 

東京日野プロバスクラブ 

第６０号 

創立平成 22年 9月 16日         2015年 11月 19日発行 

理事会および５周年実行委員会 

 

第 59回例会  （第６年度第４回） 

会長挨拶    山本英次会長 

にこにこワンコイン Ｈ27 年 10月 

 

委員会報告       ５委員長 

幹事報告    大島芳幸幹事  



上がり本日配布します。横山会員、須藤会員のご

尽力に感謝です。＜ジャンパー試着の昼食風景＞ 

                         

 

                                              

 

 

 

 

 

○研修委員会     林良健委員長 

 本日の講師 鶴田博士のキャリアを詳細に報告 

○地域奉仕委員会        土方尚功委員長 

 特段の報告事項なし。使用済み切手とボトルキャ

ップ収集に毎月の協力を頂き感謝します。 

○五周年記念実行委員会 篠原昭雄委員長 

当日配布予定の「式典祝賀会座席表」「五年間のあ

ゆみ」「ご来賓一覧」「式典祝賀会次第」を資料と

して総括説明。祝宴では来賓との積極的な交流を

心掛けてほしいと、特に念押しがあった。奥委員

より、時間割に余裕を持たせるため会員集合時間

を 30分早め 9時半とし、祝賀会終了を 30分延ば

し 2時半とした。小西委員より「５年間のあゆみ」

を鋭意製作中。小島委員より記念事業慰労会を、

12 月 17 日例会の後、品川の屋形船「大江戸」に

て開催の案内、現時点で 22名の参加登録あり。 

 

 

 

○ゴルフ同好会        矢野凱弓会長                                     

10月 30日の近隣３プロバス合同コンペには 24名、

11月 5日ロータリーとの３クラブコンペに 24名、

11月 27日第８回クラブコンペには現在 13名登録、 

  4組編成を期待しています。 

○ＰＰ同好会     小西弘純会長  

「神楽坂でお座敷を楽しもう：たいこもち」企画

は来週 14名で実施予定。 

○コーラス同好会       奥 修兵会員  

林同好会長が鶴田博士お出迎えのため代理報告。 

初公演 5周年祝賀会まで後 3回の練習です。 

○写真同好会           山本英次会長 

５周年記念写真展には現在 7 名が出展、引き続き

出品募集中。11月 18日 3時より展示作業です。 

 

 

 

日野市在住の鶴田博士による約１時間の研修講座。 

オーロラ観測は北欧が有名だが、カナダ、アメリカ 

ゾーンでより良い観測が出来る。地軸が此の地域に 

傾いている事、北欧より気温がマイルド等で観測条 

件が優れている。オーロラは限りなく真空に近い地 

上 130ｋｍに現れる。高さ 100kmもある。地球の磁 

場、太陽粒子や太陽風の解説。オーロラ発生のメカ 

ニズム、博士が学生時代より興味を持った脈動型オ 

ーロラ観測を熱く語る。退職後 8 年に亘りカナダに

て毎年観測。ご自身で

録画された貴重な映

像の紹介は大型スク

リーン接続不良で断

念。パソコンディスプ

レーによるビデオの

上映があった。 

 

 

 

 

○市川資忠 86 歳です。ゴルフを楽しむほか、週に

５日は次男の歯科技工製品を配達する仕事を続け

ている。毎日を大切に過ごしたいと念じています。  

○菊池昭雄  明治 23年 10月 30日発布の教育勅語を

諳んじる。丁度私の誕生

日に当たるので級友か

ら「御名御璽」と冷やか

された思い出話。戦闘機

パイロットに憧れ、仙台

の航空士養成学校を受

験した経験も披露。 

 

プロバスソング斉唱は時間が押したため今月も割愛。 

 

小島馨副会長による鶴田先生への感謝、健康に留意し 

て 5周年を元気に迎えましょう、との簡潔な閉会の

辞があって 14時 45分散会。 

 

10月 20日ＰＰ同好会第２回企画「神楽坂で“たいこ 

もち”」を楽しむ会が催された。ＪＲ飯田橋最寄りの 

志摩金にて鰻の昼食後、悠玄亭玉八師匠のお座敷芸を 

写真の 13名が大いに楽しんだ。世相漫談、都々逸、 

小噺、屏風芸、手踊りなど盛り沢山の幇間芸を堪能。 

      

 

 

 

 

 

 

同 好 会 報 告 

好会報告 

10月の誕生月スピーチ ２名 

誕生月スピーチ 

「オーロラと私のかかわり」  鶴田浩一郎 

編集発行：情報委員会 

矢野凱弓、小西弘純、小林昭治、曺一男、田口賀夫、 

疋田久武 ＨＰ：http://hinopc2010916.jimdo.com/ 

検索には「Jimdo日野プロバス」をクリック  

 

 

http://hinopc2010916.jimdo.com/

